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Förderverein Fußball SV Wedes-Wedel 
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16.01.2011 

 
 
Zur Jahreshauptversammlung 2011 des „Förderverein Fußball SV Wedes-Wedel“ wurde mit 
obigen Datum unter Bekanntgabe der einzelnen Tagesordnungspunkte schriftlich und 
termingerecht eingeladen.  
 
Eröffnung: 17:30 Uhr im Gasthaus Ahrens - Wedesbüttel. 
 
Zur Versammlung erschienen 15 stimmberechtigte Mitglieder, deren Anwesenheit in der 
Versammlungsliste dokumentiert ist. 
 
Vollständige Teilnahme des Vorstands durch Meik Wittkop, Martin Kriebel, Jan Reinert, 
Werner Peier  und Marcus Zeinert.  

 
TOP 1:  Begrüßung 

Meik Wittkop eröffnet als 1. Vorsitzender und Leiter der Versammlung die 
Jahreshauptversammlung 2011 und begrüßte die erschienen Mitglieder. 

 
TOP 2:  Jahresbericht Vorstand 

Der 1. Vorsitzende gibt die Chronologie der erfolgten Vereinsgründung im 
Jahr 2010 wieder: 

08. April 2010: Sämtliche Vorstandsmitglieder bevollmächtigen per 
Unterschrift den Notar Wendland zur weiteren Wahrnehmung der 
Interessenvertretung des Fördervereins und zur Eintragung in das 
Vereinsregister.  

22. April 2010: Das Amtsgericht Hildesheim hat den "Förderverein 
Fußball SV Wedes-Wedel" in das Vereinsregister aufgenommen. 

19. Mai 2010: Die Anerkennung der Gemeinnützigkeit durch das 
Amtsgericht Gifhorn. 

12. Juni 2010: Alle rechtlichen Voraussetzungen sind erfüllt. Der 
Mitgliederbeitritt beginnt. 

Aktuell hat der Verein 24 Mitglieder mit steigender Tendenz. Besonders mit 
Beginn der Rückrundensaison der 1. Herren wird weiterer Mitgliederzulauf 
erwartet. 

Die Bewerbung des Fördervereins zur Vergabe eines VR-Mobils (Volks- und 
Raiffeisenbanken) durch Meik Wittkop hatte erwartungsgemäß leider keinen 
Erfolg. Trotzdem war es diesen Versuch wert. 

  
TOP 3:  Bericht des Kassenwart/prüfers 

Durch die Neugründung des Fördervereins und der daraus resultierenden 
ersten Jahreshauptversammlung konnte  noch kein Kassenprüfer ordentlich 
gewählt werden. Vom Vorstand wurde deshalb ein Kassenprüfer bestimmt. 
Achim Baruschke erkläre sich dazu bereit. Seine Kassenprüfung ergab keine 
Beanstandungen, sämtliche Ein- und Ausgaben wurden korrekt verbucht. 
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Es folgte der Bericht des Kassenwart Jan Reinert über die Ein- und Ausgaben 
des vergangenen Jahres: 

 

Einnahmen   Geldspenden:  598,00 € 
    Mitgliederbeiträge: 528,00 € 

Ausgaben   Aktivitäten:  290,00 € 
    Anschaffungen:   51,80 € 
    Bank:       9,95 € 

  
 Saldo zum 31.12.2010     774,25 € 
 
Die Aktivitäten beinhalten eine 10er-Karte für den Soccerpark, ausgegeben an 
die untere E-Jugend. Diese Mannschaft hat aufgrund zu weniger Hallen-
zeiten in diesem Winterhalbjahr nur schlechte Trainingsmöglichkeiten. 
Bei den Anschaffungen wurde der Kauf von Trainingshosen für die 1. Herren 
unterstützt. 
 
Anschließend wurde mit Ausblick auf den aktuellen Saldo, den Mitglieder-
beiträgen aus 2011 und weiter zu erwartende Spenden, geplante Förderungs-
vorhaben im Jahr 2011 vorgestellt: 
 

Jugend 
- Trainingshosen (Ergänzungsausstattung zur Sponsoringaktion von 

Familie Wendland)        
- Zuschuss für  Trainingsbälle       
- 10er-Karte Soccerpark für F-Jugend wegen Sporthallensperrung in Meine 
- Zuschuss für gemeinsame  Saison-Abschlussveranstaltung    
- Fußballschule mit Torsten Sümnich 

 

Herren 
- Fahrtkostenzuschuss für geringverdienende Spieler (Schüler und 

Studenten) bei einer eventuellen Mannschaftsfahrt  
- Winterdecken für Auswechselspieler      
- Spielbälle für Trainingseinheiten      
- Kleine Trainingseinheit in einer Fußballschule     
- Zuschuss bei der Durchführung eines Trainingslagers 

 
Hierzu erfolgte ein Einwand von Bernd von Schwarz, dass bei einem 
Fahrtkostenzuschuss dieses Thema innerhalb der Mannschaft vorher 
kommuniziert werden sollte, damit keine Missverständnisse entstehen.  
Die drei aktiven Mitspieler der 1. Herren und gleichzeitigen Mitglieder 
Vorstandes sagten dieses zu. 
 
Meik Wittkop und Jan Reinert erklärten dazu noch die weitgehende Unver-
bindlichkeit aller vorgestellten Förderungsvorhaben. Hierbei handelt es sich 
ausschließlich nur um angedachte Ausgaben. Der Förderverein reagiert mit 
seiner Unterstützung anlassbezogen wie bei der plötzlichen Sperrung der 
Meiner Sporthalle und auch erst dann, wenn alle anderen Möglichkeiten der 
Hilfe ausgeschöpft worden sind.  
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TOP 4:  Entlastung des Vorstands 

Mit den Stimmen der 15 Mitglieder wurde der Vorstand durch Handzeichen 
einstimmig entlastet. 

 
TOP 5: Wahl  2. Vorsitzende  und  1. Schatzmeister 
 Als zweiter Vorsitzender wurde Werner Peier und als 1. Schatzmeister  

Jan Reinert wiedergewählt. Beide Wahlen erfolgten einstimmig ohne 
Gegenkandidaten. 

 
TOP 6:  Wahl der zwei Kassenprüfer 

Für den Zeitraum von einem Jahr wurden einstimmig der 1. Kassenprüfer 
Achim Baruschke und der 2. Kassenprüfer Bernd Brunken gewählt. 

 
TOP 7:  Beschlussfassung gestellter Anträge 
  Eingereicht wurde ein Antrag durch den 1. Vorsitzenden Meik Wittkop: 

Änderung im § 11 der Vereinssatzung bezüglich des Verfahrens bei der 
Mitgliedereinladung. Sein Vorschlag: Austausch des Passus „schriftliche 
Benachrichtigung“ durch „öffentlicher Aushang“. 
Meik Wittkop erläutert dazu den Aufwand des bisherigen Verfahrens, 
verbunden mit den Schwierigkeiten der verbindlichen Zustellung beim 
Wohnungswechsel von Mitgliedern. 
Ergebnis: Einstimmiger Beschluss die Satzung dementsprechend zu ändern.  
Die Vornahme soll durch den Schriftführer formlos ohne notarielle Beglaubi-
gung erfolgen.  
Darüber hinaus wird die zusätzliche Bekanntmachung der Einladung durch 
moderne Kommunikationsmedien (Email, Website) und ggf. Presseartikel 
unterstützt. 

 
TOP 8:  Allgemeines 

Keine weiter zu protokollierende Themen. Es folgte noch eine allgemeine 
Diskussion über Verbesserungen rund um den Sportplatz.  

 
Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei allen Mittgliedern und schloss die Sitzung um 18:00 
Uhr.             
 
 
Wedesbüttel, 17.01.2011  
 
 
 
 
Im Auftrage des Fördervereins 
 

 
Marcus Zeinert (Schriftführer)    


